



www.mg.co.id

## Barcelona Dalam Kondisi Tak Nyaman

DEURNE (IM) - Barcelona tumbang dengan skor 2-3 dari tuan rumah Royal Antwerp pada laga terakhir Grup H Liga Champions. Dengan hasil ini, Barcelona sudah kalah dalam dua pertandingan berurutan. Sebelumnya, mereka tumbang dari Girona di LaLiga.

Berlaga di Stadion Bosuilstadion, Kamis (14/12) dinihari WIB, Antwerp unggul cepat lewat gol Arthur Vermeeren pada menit kedua. Lalu Ferran Torres menyamakan kedudukan pada menit ke-35.

Vincent Janssen membawa Antwerp kembali unggul pada menit ke-56. Tapi lagi-lagi tim tamu sanggup menyamakan kedudukan melalui Marc Guiu pada menit ke-90+1. Hanya saja Antwerp mencetak gol lewat George Hoenen di menit ke-90+2.

Hasil ini memang tidak mempengaruhi posisi Barca. Pasalnya sebelum laga ini, Tim Katalan sudah lolos ke babak 16 besar. Barca keluar sebagai juara grup dengan nilai 12, sama dengan FC Porto yang juga lolos usai mengalahkan Shakhtar Donetsk dengan skor 5-3. Donetsk sendiri ada di urutan

ketiga dengan nilai 9, sementara Antwerp di posisi kunci dengan nihil poin.

Pelatih Xavi Hernandez pun khawatir meski Barca sukses mencapai target utamanya dengan lolos ke babak knockout. "Saya khawatir, tim sedang merasa tidak nyaman. Kami mendapatkan hasil negatif beruntun, kami harus membaik," kata Xavi dilansir AS.

Sementara di luar lapangan, Barcelona memang sedang diganggu 'Negreira Case'. Mereka didakwa melakukan suap ke wasit.

Ferran Torres menuding ada upaya pihak luar untuk mengganggu Blaugrana. "Kita tahu seperti apa Barcelona, gangguan dari luar, tanggapannya untuk menghancurkan kami, bahwa kami merasa gugup. Tapi, kami adalah tim yang mempunyai segalanya dengan sangat jelas, bahwa kami bersama pelatih dan dari sana kami akan membalikkan situasi," kata Torres di As.



FERRANTORRES  
Pemoin Barcelona

## Griezmann Kian Subur di Liga Champions

MADRID (IM) - Atletico Madrid menyempurnakan kiprah mereka ke 16 besar Liga Champions, berkat kemenangan 2-0 atas Lazio pada pertandingan terakhir Grup E, yang dimainkan di Stadion Civitas Metropolitan, Madrid, Kamis (14/12) dinihari WIB.

Gol Los Colchoneros dicetak Antoine Griezmann (6') dan Samuel Lino (51'). Griezmann pun masuk dalam daftar pemimpin pencetak gol terbanyak sementara.

Baik Atletico maupun Lazio telah memastikan tiket ke babak gugur dengan koleksi poin yang tidak dapat dikejar oleh Celtic dan Feyenoord setelah memainkan lima pertandingan. Namun kemenangan ini memastikan Atletico tetap di puncak klasemen grup dengan 14 poin, sedangkan Lazio di posisi kedua dengan sepuluh poin.

Celtic sendiri mengalahkan Feyenoord dengan skor 2-1. Feyenoord akhirnya berada di posisi ketiga klasemen dengan nilai 6, sementara Celtic menjadi juru kunci dengan nilai 4.

Khusus bagi Griezmann, ia me-

manaskan persaingan top skor Liga Champions. Ia menjadi pemain keempat yang sudah mencetak 5 gol. Sebelum pekan pamungkas fase grup Liga Champions, torehan 5 gol dicatatkan oleh Erling Haaland, Rasmus Hojlund dan Alvaro Morata. Tapi ketiganya tidak menambah gol di matchweek keenam.

Dengan tambahan gol tersebut, Griezmann kini menjadi satu dari top skor Liga Champions 2023/2024 untuk sementara. Dari keempat nama di atas, salah satunya sudah dipastikan tidak lagi bisa menambah koleksi golnya yakni Hojlund. Pasalnya tim tempat ia bermain yakni Manchester United sudah tersingkir.

Atletico Madrid kini justru punya dua nama di dalam daftar persaingan top skor Liga Champions. Griezmann dan Morata tercatat sama-sama membela Col-

choneros. **vit**

ANTOINE GRIEZMANN  
Pemain Atletico Madrid



Los Colchoneros. **vit**

ANTOINE GRIEZMANN  
Pemain Atletico Madrid



Aksi Zaire-Emery (depan) saat melawan Borussia Dortmund.

## PSG Akhirnya Lolos ke Babak 16 Besar

"Kami masih hidup. Tidak ada tim yang akan berharap untuk melawan kami di babak berikutnya. Saya senang usai laga ini karena kami telah lolos," kata Luis Enrique.

DORTMUND (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) akhirnya lolos ke babak 16 besar Liga Champions, setelah bermain imbang 1-1 dengan Borussia Dortmund pada matchday terakhir Grup F, yang bermain di Signal Iduna Park, Kamis (14/12) dinihari WIB.

Kedua tim bermain imbang tanpa gol di babak pertama. Lantas Dortmund memimpin 1-0 duluan lewat Karim Adeyemi di menit ke-51. PSG menyamakan skor menjadi 1-1 lewat Warren Zaire Emery di menit ke-56.

PSG sebenarnya memiliki peluang untuk menang ketika melalui aksi Kylian Mbappe di

akhir pertandingan tetapi VAR menunjukkan striker Prancis itu berada dalam posisi offside.

PSG pun lolos dengan status runner-up grup, unggul head to head dengan AC Milan penghuni tempat ketiga, yang mengalahkan tuan rumah Newcastle United 2-1 di saat bersamaan. Dortmund mantap menjadi juara grup dengan 11 poin. Newcastle United di dasar klasemen dengan lima poin.

Pelatih PSG, Luis Enrique mengatakan, keberhasilan timnya merupakan hal penting yang dapat mempengaruhi motivasi para pemain. Dia sudah tidak sabar untuk

segera memainkan pertandingan babak 16 besar. "Ini sangat penting karena untuk melanjutkan kemajuan kami, kami membutuhkan ketenangan. Pada Februari nanti, kami akan bermain melawan tim papan atas dan kami menantikannya," kata Enrique dikutip dari laman resmi UEFA.

Meskipun lolos sebagai runner up, Enrique yakin timnya masih ditakuti. Ia percaya tak ada yang diharapkan bertemu PSG di babak 16 besar nanti. "Kami masih hidup. Tidak ada tim yang akan berharap untuk melawan kami di babak berikutnya. Saya senang usai laga ini karena kami telah melaju, tetapi, tentu saja, saya ingin menjadi yang pertama," kata Enrique.

Ia menilai timnya masih berada di awal pembentukan, sehingga belum stabil. Namun, ia sangat menyukai sikap para pemainnya dan kemampuan mereka untuk bertaring. "Bah-

kan jika mereka frustrasi, saya menyukai rasa frustrasi itu. Saya tidak ragu bahwa kami akan berkembang," tutur Enrique.

Pemain bertahan PSG Marquinhos mengatakan, sangat penting untuk lolos, apa pun yang terjadi. "Mulai sekarang hingga babak berikutnya, kami harus mempersiapkan diri dengan baik dan mempersiapkan diri dengan lebih baik karena lawan-lawan besar akan mengadang," kata Enrique di situs klub.

Zaire-Emery ikut senang karena timnya lolos dari posisi yang sangat sulit. "Kami senang tapi kami tahu bisa melakukannya lebih baik. Kami bermain bagus, tapi sepak bola terkadang seperti itu, terkadang bola tidak mau masuk," kata Zaire-Emery di situs klub.

Sementara itu Dortmund yang berada di posisi juara grup akan terhindar dari beberapa tim favorit termasuk juara bertahan Manchester City dan raksasa Spanyol Real Madrid. Keduanya kemungkinan menjadi lawan PSG di babak 16 besar.

Adapun undian akan diadakan pada awal pekan depan. Dortmund akan bermain di babak sistem gugur untuk

kelima kalinya dalam enam musim meski langkah terjauh mereka hanya mencapai perempat final satu kali sejak 2017. "Tentu saja, Anda tidak bisa bermain melawan tim seperti Paris tanpa lawan mendapatkan peluang. Pada akhirnya, kami bekerja keras untuk memenangi grup ini," kata pelatih Dortmund Edin Terzic di laman resmi UEFA.

Dengan demikian tim-tim yang lolos ke babak 16 besar adalah Bayern Munich,

Copenhagen, Arsenal, PSV Eindhoven, Real Madrid, Napoli, Real Sociedad, Inter Milan, Atletico Madrid, Lazio, Borussia Dortmund, PSG, Manchester City, RB Leipzig, Barcelona dan FC Porto.

Sedangkan AC Milan harus rela turun level ke Liga Europa. Pelatih Stefano Pioli mengatakan, Milan akan berupaya meraih titel juara. "Ada banyak perasaan, sudah pasti tersingkir dari Liga Champions itu mengecewakan terutama mengingat seberapa bagus kami pada musim lalu. Kini, kami akan melakukan segala yang kami bisa untuk memenangkan Liga Europa," kata Pioli kepada Sky Sport Italia. **vit**

## Napoli Pagari Osimhen dengan Rp2,3 T

NAPLES (IM) - Napoli memperpanjang kontrak Victor Osimhen, sampai musim panas 2026. Manajemen klub juga memagari dengan klausul pelepasan seharga Rp2,3 triliun.

Kontrak Osimhen di Napoli sebenarnya akan habis pada musim panas 2025. Osimhen juga dikabarkan diincar klub-klub raksasa seperti Real Madrid, Manchester United dan Chelsea.

Namun Mirror menyebutkan, Napoli dan Osimhen justru menyetujui kesepakatan perpanjangan kontrak. Hal itu juga diinformasikan oleh pakar transfer Fabrizio Romano. "Napoli dan Osimhen sepakat perpanjangan kontrak selama musim, sampai musim panas 2026," ujarnya.

Napoli pun akan melakukan kontrak pelepasan bagi Osimhen. Harganya dalam rentang Rp2,1 triliun sampai Rp2,3 triliun. Itu artinya, klub-klub yang meminati Osimhen di bursa transfer musim panas 2024 mendatang, siap-siap merogoh kocek mulai dari angka segitu.

Osimhen jadi bintang Napoli saat raih titel Scudetto musim lalu, dirinya juga raih gelar top skor Serie A. Pemain berusia 24 tahun itu juga baru saja meraih gelar pemain terbaik Afrika. Osimhen masih cukup tajam di musim ini, ia sudah mengemas enam gol dari 11 laga di Liga Italia.

Sebelumnya, Real Madrid dikaitkan dengan Osimhen. Eks pemain Timnas Italia dan Chelsea, Gianfranco Zola menyebut Real Madrid butuh pemain murni nomor 9 sedangkan Kylian Mbappe tipikalnya adalah penyerang sayap.

"Ada banyak talenta striker hebat yang bisa direkrut Real Madrid. Kylian Mbappe mungkin cocok, tapi dia bermain sebagai penyerang sayap dibanding penyerang tengah. Osimhen adalah penyerang tengah klasik dan bisa jadi pilihan lebih baik. Namun setiap pelatih, pasti punya pilihannya masing-masing," kata Zola beberapa waktu lalu. **vit**



VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli

VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli

VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli

VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli

VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli

VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli

VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli

VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli

mandiri				
PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (Cessie)				
Bawah dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut :				
No	Nama	Alamat Rumah / Alamat Usaha	Jumlah tagihan per 07 Desember 2023	Alamat Agunan
1	PT. Pordak Citra Nusantara	- Jl. Kramat IV No. 24 Kwiwang Jakarta Pusat 10420 - Jl. Kemokong Dalam RT. 003 RW. 008 Kel. Kenari, Kec. Semem, Jakarta Pusat	Rp. 143.063.090,00	Desa Rawaburung, Kec. Teluknaga, Kab. Tangerang, Jawa Barat
2	UD. Beni	- Perkampungan Industri Kec (PIK) Blok C No. 61 Jl. Penggilingan Raya - Jl. Rawas Selatan II No. 47 RT/013 RW.05, Kel. Kampung Rawas Selatan, Kec. Johar Baru, Jakarta Pusat.	Rp. 92.006.090,00	Desa Rajeg, Kec. Rajeg, Kab. Tangerang, Jawa Barat
3	UD. Sutirino	-Jl. Kampung Curug, Sawangan, Bogor, Jawa Barat	Rp. 14.762.923,00	Desa Cikopomayak, Kec. Jasinga, Kab. Bogor, Jawa Barat
4	B.S. Sigit Winto BDN Sinar Gasia	- Jl. Lenteng Agung No.45 Pasar Minggu, Jakarta Selatan - Jl. Swadharma Raya No.10 Kel. Ujungari Kec. Pasanggrahan, Jakarta Selatan	Rp. 100.000.000,00	Kampung Kelor, Kec. Sepatan Kab. Tangerang Jawa Barat
5	PD. Gamalindo Perkasa - Gamal Fian	Kamp. Arman RT 005 RW. 006, Kel. Tugu, Kec. Cimanggis, Bogor, Jawa Barat	Rp. 330.000.000,00	- Desa Margamulya, Kec. Cileles, Kab. Lebak, Jawa Barat - Desa Margamulya, Kec. Cileles, Kab. Lebak, Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 18 Desember 2023, jam 10.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.  
Retail Collection & Recovery Group  
Collection & Recovery Center Jakarta  
Wisma Mandiri II Lt. 17  
Jl. Kebon Sirih No. 83, Jakarta 10340  
Telp. 30023002 Ext. 7224397, 7129421  
Demikian untuk diketahui semua pihak.

Jakarta, 15 Desember 2023  
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.  
Collection & Recovery Center Jakarta

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAQ

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA  
BADAQNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com